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Aos (12) doze dias do mês de dezembro do ano de 2023, às 10h00min (dez 
horas), sob a presidência do vereador Galba Novais Netto, reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 546, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada sessão ordinária de forma hibrida, 
presencial e remota, com as presenças dos senhores vereadores; Fernando 
Holanda, Francisco Holanda Filho, Luciano Marinho, Olivia Tenório, Silvania 
Barbosa, José Marcio Filho, Siderlane Mendonça, Kelmann Vieira, Davi 
Davino, João Catunda, Rodolfo Barros, Joãozinho, Samyr Malta, Dr. Valmir, 
Gaby Ronalsa, Oliveira Lima. Colocada em discussão a Ata da sessão anterior 
enviada eletronicamente aos senhores vereadores, aprovada. Passando para 
o Grande Expediente, como primeira oradora vereadora Silvania Barbosa 
fala que vem esperando o momento certo de se pronunciar a respeito do caso 
BRASKEM, em tempo que diz que é momento de união. Ateve-se a reunião 
que está sendo realizada em Brasília com o Governador Paulo Dantas o 
Prefeito JHC e o Presidente Lula para buscar soluções junto ao que essa 
empresa criminosa causou a nossa cidade com prejuízos materiais, 
emocionais nas famílias atingidas e também danos ambientais. Registra o 
papel que essa vereadora teve nessa história, onde foi integrante da Comissão 
Especial de Inquéritos estabelecida por essa Casa Legislativa que gerou um 
relatório de mais de 40 páginas, apontando a BRASKEM e sua diretoria como 
únicos responsáveis por um dos maiores crimes ambientais urbanos da 
história da humanidade. Diz que não pode deixar de falar que concorda com 
o senador Renan Calheiros no tocante a CPI da BRASKEM . Faz um adendo 
a sua fala bem importante quanto o perigo da busca de alguns para likes com 
o tema em questão, para trampolim político, onde os quatro  mandatos dessa 
vereadora sempre foi sério e pautado na defesa da população. Logo após 
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discorre sobre a famigerada BRK e quando teremos as respostas que foi feita 
através de audiência pública a mesma pelo péssimo serviço prestado dentre 
outros, onde temos que nos posicionar e cobrar as devidas respostas                  
.Segundo orador vereador Valmir Gomes fala que a conclamação desse 
vereador para que o Governo do Estado de Alagoas e a Prefeitura de Maceió 
pudessem sentar à mesa foi ouvida, onde hoje os mesmos estão sentados 
junto com o Presidente Lula para discutir o caso BRASKEM, com senadores 
e deputados federais e ministros, onde tenho a certeza que surgira soluções 
para atenuar e resolver questões do crime da BRASKEM junto a população 
atingida. Passa a citar a carta publicada pelas forças políticas no tocante aos 
bairros afetados em busca de soluções, onde foi pactuado a união de forças. 
Nesse momento solicita do Presidente que venhamos a ter um ou dois 
membros desta Casa Legislativa para acompanhar e avançar com a nossa 
contribuição junto ao Prefeito JHC no tocante ao caso BRASKEM. Ateve-se a 
importância do remanejamento do nosso orçamento para orla praiana de 
Maceió de quase 20 milhões e nos nessa Casa temos que trabalhar para 
fazermos um remanejamento desse recurso para nossa lagoa. Em aparte 
vereador Rodolfo Barros fala que ouviu atentamente sobre os acordos 
individuais dos moradores atingidos pela BRASKEM, que não possui 
ingerência do município de Maceió e da Prefeitura de Maceió, que não exclui 
a responsabilidade da BRASKEM para com os moradores e para com alguns 
municípios da região metropolitana, ou seja todo aquele que foi prejudicado 
tem o direito buscar a sua indenização individualmente, onde também o 
município tem feito a reparação pela arrecadação que foi perdida e os danos 
causados que são infinitos, pela atividade criminosa da BRASKEM. Em aparte 
vereador Luciano Marinho corrobora com a fala do orador lembrando que em  
2018 essa Casa se fez presente nas discussões do caso BRASKEM cumprido 
o papel que cabe aos parlamentares o de fiscalizar e cobrar, sendo lamentável 
que a época a comissão não tenha sido levada em consideração nas suas 
ponderações e agora fica feliz que o caso está sendo discutido na esfera 
federal, estadual e municipal. Fala que essa Casa deve continuar atenta e 
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fiscalizar como será a atenção as comunidades atingidas, parabenizando o 
prefeito e o governador do estado que estão unidos poderes para esse fim. 
Retornando o Orador agradece a contribuição dos pares em sua fala. Para 
finalizar discorre sobre o que está sendo pleiteado em Brasília um valor a ser 
destinado aos pescadores e marisqueiras para suprir os danos causados aos 
mesmos, em tempo que se reporta ao vereador Davi Davino para que o 
mesmo possa levar a reinvindicação junto ao Secretario Fernando da 
Assistência para que possa destinar cestas básicas a esses pescadores e 
marisqueiras hora citados. Terceiro orador vereador João Catunda 
parabeniza as discussões nessa Casa de forma construtiva, em tempo que 
passa a discorrer sobre a BRK, onde a mesma chega a ter falta de respeito 
com os parlamentares dessa Casa no tocante as nossas manifestações sobre 
os serviços prestados pela mesma e eles tem que entender que temos a 
população, pois foram eles que nos elegeu para representá-los e por esse 
motivo foi instaurada a CEI para esse fim e estamos trabalhando junto com o 
Ministério Público, onde temos como um dos membros o vereador Rodolfo 
Barros como relator e assim vamos com responsabilidade fazer o nosso papel 
representar o povo que nos elegeu. Em aparte vereadora Olivia Tenório 
corrobora com a fala do orador no tocante a BRK que cobra caro, sendo uma 
das mais caras alíquotas do pais, sendo mais caro do que em São Paulo e 
essa Casa tem sim esse papel de buscar todas as explicações cabíveis junto 
a empresa BRK e temos que fazer essa CEI ter a importância devida junto aos 
interesses da população. Em aparte vereador Rodolfo Barros diz que não 
acompanhou o processo de constituição da CEI, mais se sente honrado em 
está fazendo parte enquanto relator, registro que estou totalmente a 
disposição para que venhamos reunir a maior quantidade de provas para 
reforçar a irresponsabilidade da BRK. Retornando orador agradece a 
contribuição de todos, em tempo que também agradece a condução seria do 
vereador Galba Novais Netto junto aos trabalhos dessa Casa Legislativa. Para 
concluir fala do caso BRASKEM, onde também vamos discutir políticas 
habitacionais para sanarmos esse déficit e venhamos a atender pessoas 
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atingidas para estarem em local digno e reconstruindo sonhos, fala não ser 
contra a CPI da BRASKEM só ressalta a responsabilidade de cada Senador 
nessa discussão e apenas rejeita os posicionamentos e não que politizar, 
porém não acha cabível o Senador Renan Calheiros presidir a comissão, onde 
o mesmo também tem que ser investigado, tendo em vista que o mesmo foi 
Presidente da  Salgema, como ele vai investigar essa época, seria investigar 
a ele mesmo. Pela ordem vereadora Silvania Barbosa respeitando a opinião 
de todos os colegas e como suplente do senador Renan Calheiros defende o 
nome do mesmo para presidir a CEI da BRASKEM, em tempo que registra o 
absurdo o ex diretor da ODEBHECHT que foi indiciado por corrupção esse 
ano e o mesmo ser o responsável pela gestão do contrato milionário firmado 
entre a BRASKEM e a MTSUL Construções para o fornecimento de areia para 
a Salgema e isso também tem causado danos, isso sim é absurdo. Pela ordem 
vereador Samyr Malta solicita que seja inserido na pauta de hoje Moção de 
Pesar pelo falecimento do empresário Tito da Construção, sendo deferido.                                    
No Prolongamento do Expediente foram lidos; Projeto de Lei do vereador 
Rodolfo Barros, protocolo 12070020/2023; Projetos de Lei do vereador 
Brivaldo Marques, protocolos 12070016/2023 e 12050017/2023; Projetos de 
Lei da vereadora Gaby Ronalsa, protocolos 12060029/2023 e 02270023/2023; 
Projeto de Decreto do vereador Rodolfo Barros, protocolo 12070011/2023; 
Projeto de Decreto do vereador Brivaldo Marques, protocolo 12070004/2023; 
Projeto de Decreto do vereador Fernando Holanda, protocolo 11060055/2023. 
Vereadora Silvania Barbosa 1 minuto de silencio pelo falecimento do 
Conselheiro Tutelar Henrique Leite e moção de pesar, sendo deferido o 
vereador Samyr Malta fala que nesse momento tenhamos também 1 minuto 
de silencio ao Tito da Construção. Passando para Ordem do Dia, foram lidos 
e aprovados projetos e requerimentos de números e autorias; Indicações do 
vereador João Catunda, protocolos 12060018/2023, 12060019/2023, 
12110010/2023, 12110011/2023 e 12110012/2023 em discussão única; 
indicações do vereador Brivaldo Marques, protocolos 12070006/2023 a 
12070010/2023 em discussão única; Indicações do vereador Cal Moreira, 
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protocolos 12070012/2023 e 12070013/2023 em discussão única; Indicações 
do vereador Siderlane Mendonça, protocolos 12060025/2023, 
12110001/2023, 12110002/2023, 12110004/2023 a 12110006/2023, 
12110009/2023, 12110013/2023, 12110014/2023 em discussão única; 
Indicações da vereadora Gaby Ronalsa, protocolos 12110021/2023 
a12110025/2023 em discussão única; Indicação da vereadora Silvania 
Barbosa, protocolo 12110026/2023 em discussão única; Indicação da 
vereadora Teca Nelma, protocolo 12110028/2023 em discussão única; 
Indicações do vereador Leonardo Dias, protocolos 12110029/2023 e 
12110032/2023 em discussão única; Projeto de Lei do vereador Siderlane 
Mendonça, protocolo 08270001/2023 em segunda discussão; Projetos de Lei 
da vereadora Oliveira Lima, protocolos 08030056/2023 e 04190049/2023 em 
segunda discussão; Projetos de Lei do vereador Eduardo Canuto, protocolos 
08100019/2023 e 12200035/2023 em primeira única; Projeto de Lei da 
vereadora Silvania Barbosa, protocolo 09050053/2023 em primeira discussão; 
Projeto de Decreto Legislativo da vereadora Silvania Barbosa, protocolo 
10100077/2023 em primeira discussão; Moção do vereador Samyr Malta. 
Moção de pesar da vereadora Silvania Barbosa.  Passando para o Expediente 
final não teve.  Nada mais havendo a tratar foi encerrada a presente sessão 
e convocada   outra para o dia seguinte em horário regimental Maceió 12 dias 
de dezembro de 2023- João Antônio Leite de Cerqueira - Chefe de Divisão de 
Redação de atas e debates. 
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